



N° 148

L'EDITO DE LA REDACTION

Au cœur de nos sociétés, et plus encore dans les temps qui sont nôtres, le Christ nous invite à considérer l'urgence de l'heure présente, et à ne pas ignorer les différents appels que Dieu nous adresse au quotidien.

En effet, le message que le Christ veut me passer nous rejoint personnellement car malgré notre connaissance de Dieu, des hommes et de la nature, il arrive parfois que nous négligions ce qu'il y a de plus important pour nous : le salut de notre âme. Nous sommes parfois tellement préoccupés par les choses terrestres que nous oublions de penser aux réalités d'en haut. Mais alors, au soir de notre vie, quand le Seigneur nous demandera des comptes, que lui dirons-nous ?

Jésus nous demande aujourd'hui de faire les choix sages pour notre salut. Nous sommes suffisamment futés, attentifs et prévoyants pour les signes du quotidien mais nous faisons aussi montre d'une grande négligence pour les signes de notre salut. Nous savons reconnaître dans notre corps les signes qui montrent que nous sommes malades. Mais savons-nous reconnaître les signes de notre âme quand elle nous interpelle ?

Nous sommes donc aujourd'hui appelés à faire un examen minutieux de la vie que nous menons actuellement, en nous posant ces questions essentielles : quel aspect de ma vie le Seigneur veut que je change pour correspondre à son projet d'amour pour moi ? En quoi me suis-je éloigné de la route qu'il a tracée pour moi ? Ces questions sont très importantes car en fait l'arrangement à faire avec mon adversaire, tel que décrit dans l'évangile, concerne tout d'abord ma relation avec Dieu. Jésus veut que je travaille à ma réconciliation avec Dieu pendant mon pèlerinage terrestre. Suis-je prêt à fournir des efforts pour revenir au Seigneur chaque fois que je commets des torts envers lui ? Suis-je prêt à accueillir la main tendue du Seigneur pour me sauver ?

Voilà le vœux que je ferai pour ce début d'année. Puissions-nous prendre conscience de nos âmes, de notre relation à Dieu. Puissions-nous persévéérer dans notre mission que Marie nous exhorte à mener à terme. Sachons nous confier à la très sainte Vierge.

Au nom de toute l'équipe, bonne et sainte année. Merci pour vos encouragements et vos soutiens. Et que Dieu sauve nos âmes.

Le Bulletin

1er trimestre 2026



Ne nous inquiétons jamais pour l'avenir : à tout instant de notre vie faisons le plus parfait, c'est-à-dire faisons ce que la volonté de Dieu nous impose dans le moment présent ; et ceci fait, ne nous inquiétons pas plus de l'avenir que si nous devions mourir l'heure d'après... Ne pensons à l'avenir que pour demander à Dieu que nous fassions sa volonté pendant tous les instants de notre existence, et qu'ainsi nous Le glorifions le plus que nous pouvons... Mais quant au surplus, ne nous occupons pas plus de l'avenir que si la vie de ce monde allait finir pour nous : soyons tout au seul moment présent.

Si la volonté de Dieu nous indique, ce qui arrive souvent, comme occupation du moment présent, de nous préparer, soit matériellement (comme par le travail manuel, le repos, la nourriture, le soin de la santé, etc...) soit spirituellement (comme par l'étude, la méditation, etc...) à l'avenir, alors à la bonne heure, occupons-nous de cette préparation, mais occupons-nous, non pas en vue de nous, pour nous préparer à l'avenir, mais en vue de Dieu pour accomplir ce qu'il demande de nous dans le moment présent. (...)

C'est la vie de foi : ainsi nous ne vivons plus en vue de nous-mêmes, mais en vue de Dieu seul : plus par nous, selon notre volonté, mais par Dieu, selon la seule volonté de Dieu, plus en comptant sur nous ni sur aucune créature, mais en nous abandonnant entièrement à Dieu et en attendant tout de Lui seul... Dieu nous donnera à toute heure ce qu'il faut pour remplir toute mission qu'il lui plaira de nous donner... (...) Nous n'avons qu'à obéir à tout instant, en faisant à tout instant ce qu'il nous commande dans l'instant présent.

Saint Charles de Foucauld (1858-1916)

ermite et missionnaire au Sahara

Sur l'Évangile (Œuvre spirituelle, anthologie ; Éd. du Seuil, 1958 ; p. 155-157)

Messages reçus pour Noël 2025

Mes enfants,

Nul ne doit se sentir exempt des lois du Père Éternel, nul de doit ignorer le sacrifice de mon Fils, nul ne peut rester sourd à mes paroles, nul ne peut appeler en vain la justice divine.

En ce temps d'attente et de préparation à la naissance de mon Jésus, prenez le temps de considérer cet enfant en cette crèche, votre frère, en son humilité, en cet espoir infini qu'Il offre à votre humanité.

Ma mission est simple, elle ne nécessite que votre foi, votre voix, votre cœur, votre union et votre obéissance. Tout vous a été donné, tout a été dit, tout est à votre portée pour ouvrir les portes de ma maison. Les obstacles ne sont qu'en vos peurs, vos discordes et ne sont pas nôtres. L'Esprit souffle sur ceux qui savent entendre, qui mettent de côté leur ego, qui en toute humilité se mettent à notre service et savent œuvrer en osmose. J'ai déposé sur votre route les pétales de roses pour que rien de vous blesse. Des personnes attendent pour vous aider. Pourtant, vous ne voyez que les écueils.

Mes enfants, ne laissez pas la flamme de l'amour et la paix s'éteindre, ne permettez à quiconque de la mettre en péril.

Priez, priez, priez pour vos frères, en ces temps de troubles et de bouleversements, de douleurs ou de peines, mais aussi en ces temps de joie. Les ténèbres sont profondes mais l'amour et la paix triompheront toujours. Les ennemis planifient des actions pour provoquer la confusion et des divisions, mais ne perdez pas l'Espérance.

En ce temps, vous êtes les bergers venus rendre hommage à ce petit bébé dans cette mangeoire, mais surtout venus vous recueillir, vous prosterner devant notre Seigneur et, en adoration, partager son intimité, son humilité, sa douceur. Redonnez à cette fête son sens profond, sa simplicité comme sa grandeur.

Nourrissez vous de l'eucharistie, de la bible, armez-vous du rosaire et restez dans la lumière.

Je vous aime, mes enfants.

Marie Mère des hommes et de notre Sauveur, divin Enfant qui porte le salut du monde.

Marie Mère des hommes

Mes sœurs, mes frères,

C'est un jour particulier qui arrive, ce jour où Mon Père M'a envoyé vers vous en tant que Frère, en tant que porteur de la parole divine. Je vous ai tout enseigné, tout Mon savoir, sans jamais Me détourner. Je Me suis donné pour vous, pour vous montrer la foi en Dieu le Père. Je vous ai montré la passion envers Dieu le Père, une passion aimante, une passion réelle, autant pour l'esprit que pour le cœur. Je vous ai appris à ouvrir votre cœur à toute femme et tout homme sur terre car personne n'est réellement mauvais. On devient ce que l'on voit ou ce que l'on vit.

Si la parole du Père si sensible et si douce d'amour, si puissante de cœur vous touche, une conversion envers Son amour est fortement possible si elle n'est pas immédiate.

Mes sœurs et frères, dans Ma parole fidèlement transmise comme cela M'a été demandé, Je n'ai pas eu que de la réussite. Il M'a fallu apprendre à faire confiance à aimer, à pardonner et à avoir foi.

Il suffit de croire en Dieu le Père, d'avoir confiance en Lui pour Le retrouver en chacun de nous.

Nous sommes et reflétons Son amour, nous sommes Sa parole.

Je crois en vous comme Ma Mère qui vous prie et vous donne tant d'amour.

Je vous soutiens depuis le début, chacun d'entre vous.

J'ai donné Mon sang pour la connaissance et Je donne tant d'amour pour l'avancement.

Je vous aime tel le Frère que Je suis.

Votre Jésus

(*Pendant ce message, j'ai vu Jésus grandir et s'éteindre humainement sur la croix, un acte de bravoure, de courage et surtout d'amour envers Son Père.*)



Message reçu le 1er janvier 2026
Solennité de la très sainte Vierge Marie

Mes enfants,

Quelle joie de vous retrouver en ce jour où l'on m'honore, temps de fêtes, mais aussi de froid et de peines pour tant de personnes.

Mes enfants, je vous conjure encore de respecter notre volonté, au lieu de vouloir imposer la vôtre ou de ne pas toujours et encore rajouter de nouvelles conditions que nous ne posons pas.

Pourquoi mener des combats inutiles alors que tant d'autres sont nécessaires ?

Unissez vos forces et vos voix et que s'ouvrent les portes de ma maison.

Mes enfants, recevez en ce jour la bénédiction du Ciel : "Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen."

Priez, priez, priez pour l'amour et la paix, la vie, le monde et vos frères. Cessez de vénérer la mort, le pouvoir, l'argent.

Ce message sera bref, mais plein de foi en votre réussite.

Prenez le temps de relire les dernières paroles transmises.

Marie Mère des hommes, servante du Très Haut, qui a permis la venue du Fils parmi vous.

Marie Mère des hommes



" Laisse-moi poser mes mains sur ton sein. " Ah, si vous me demandiez toujours cela quand vous souffrez !

Je suis celle qui porte éternellement Jésus. Il est en moi, comme tu l'as vu l'an dernier, tel l'hostie dans l'ostensoir. Celui qui vient à moi, c'est Lui qu'il trouve. Celui qui s'appuie sur moi, c'est en Lui qu'il se confie. Celui qui s'adresse à moi, c'est à Lui qu'il parle. Je suis son vêtement. Il est mon âme. Bien plus aujourd'hui que pendant les neuf mois où il se développait dans mon sein, mon Fils est uni à sa Mère. Alors toute douleur se calme, l'espérance refleurit et toutes sortes de grâces descendent sur ceux qui viennent à moi poser leur tête sur mon sein.

Je prie pour vous. Souvenez-vous-en. Le bonheur d'être au Ciel et d'y vivre dans le rayonnement de Dieu ne me fait pas oublier pour autant mes enfants qui souffrent sur la terre. Et je prie. Le Ciel tout entier prie, car le Ciel aime. Le Ciel, c'est la charité vivante. Or la charité a pitié de vous. Mais même s'il n'y avait que moi, ma prière suffirait déjà aux besoins de ceux qui mettent leur espoir en Dieu. Je ne cesse, en effet, de prier pour vous tous, que vous soyez saints ou mauvais, pour accorder aux saints la joie et aux mauvais un repentir salutaire.

Venez, venez, vous, les enfants de ma douleur. Je vous attends au pied de la croix pour vous faire grâce. »

Enseignement de la Vierge Marie à Maria Valtorta

Intentions de prières :

Notre Saint Père le Pape Léon, nos Evêques et nos Prêtres, l'ouverture de la Maison mariale d'Ardouane, le développement des groupes de prières demandés par la Très Ste Vierge, la maison de Baam au Burkina Faso, les victimes de la guerre et des mouvements de la terre, Serge, Laurent, Chloé, Garance et Niou, Liyam, Sylvain, Joffrey, Colette, Dany, Sylvie, Jacqueline, Pierre, Georges, Philippe, Anne, Sandra, Vincent, Jean-Claude, Christiane, Marie-Claude, Annie, Lucie, Mimi, Paule, Michelle, Chantal, Patrick, Marie-Françoise, Romain, Marie, Laurence, Claude, Eric, Hélène, Benoit, Claudine, Joëlle, Juliette, Adam, Axel, Séverine, Nicolas, aux intentions de Jérôme, Caroline, Jeanne, Virginie, Germain, Elisabeth, Danielle, Jean-Pierre, Yvonne, Denise, Noëlle, Paul, Samuel, Antoinette, Rémi, Marie-Thérèse, Cédric, Gérard, Yannick, Guy et nos disparus, Patrick, Jean-Pierre, Serge, Maëva, Alain, Maurice et Lucile, Colette, Georgette, Véronique, Jade, Luciano, Joseph, Elise, Francelyne, Yves-Marie, ainsi que les intentions de Marie Mère des hommes et toutes vos intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de Dieu, et auxquelles nous nous associons de tout cœur si c'est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme.



Les derniers bulletins sont toujours disponibles sur notre site ainsi que le calendrier 2026.

Calendrier des neuvaines

332 (333)ème séries :

St Joseph

Du 15/01/26 au 23/01/26 Du 02/02/26 au 10/02/26
Du 20/02/26 au 28/02/26 Du 10/03/26 au 18/03/26

Ste Thérèse

Du 24/01/26 au 01/02/26 Du 11/02/26 au 19/02/26
Du 01/03/26 au 09/03/26 Du 19/03/26 au 27/03/26

St Paul

Du 02/02/26 au 10/02/26 Du 10/03/26 au 18/03/26

St Pio

Du 11/02/26 au 19/02/26 Du 19/03/26 au 27/03/26

Le blog de l'association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous aider dans la réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l'actualité de la maison. Vous pouvez aussi déposer vos commentaires ou vos intentions de prière que nous porterons à chacun de nos rendez-vous.

www.associationdemarie.com

Dorénavant, l'association est aussi présente sur **Facebook**.

Prions tous les soirs, à 18h35,
pour les âmes du Purgatoire.

Prions tous les vendredis soir, de 21h30 à 22h,
en union de prière
à la demande de Marie Mère des hommes.

Prochaines rencontres

Consultez nos différents supports web

N'hésitez pas à visiter le nouveau site internet avec possibilité de dons en ligne
<https://associationdemarie.wixsite.com/my-site>

ou le site partenaire de la fondation DMM
<https://fdddmater.wixsite.com/fondation-dmm>



Nous contacter :

Association La Maison de Marie d'Ardouane (loi 1901 - n° W341001438)

6, rue Georges Bizet 30510 Générac (tél. **06 09 38 04 24**)
e.mail : contact@associationdemarie.org

« Je crois en vous comme Ma Mère qui vous prie et vous donne tant d'amour.

Je vous soutiens depuis le début, chacun d'entre vous.

J'ai donné Mon sang pour la connaissance et Je donne tant d'amour pour l'avancement.

Je vous aime tel le Frère que Je suis. »

(Jésus - décembre 2025)